

UNPERSÖNLICHE GÖTTLICHE LIEBE

Geliebter Maha Chohan BRÜCKE ZUR FREIHEIT – Bulletin Buch 1 Seite 502

30. September 1956

Gesegnete Kinder der Erde, die Weisheit suchen, zu euch komme ich, weil Weisheit, wenn sie erlangt ist, LIEBE ist. Das Geheimnis des Seins, der Höhepunkt, zu dem alle Wege führen, die endgültige Erleuchtung, das erwachte Bewusstsein, ist die LIEBE. LIEBE ist ein Prinzip – eine bewusst aufrechterhaltene Ausstrahlungshaltung. Die Kinder der LIEBE sind Frieden, Zufriedenheit, Glück, Schönheit, Wohlbefinden und Reichtum. Licht ist die Aura der LIEBE. Die sich entwickelnden Flammen des alles durchdringenden, universellen Einen müssen früher oder später entsprechend ihrer individuellen Fähigkeit zu dem bewussten Verständnis kommen, dass LIEBE DAS ULTIMATIVE IST.

Geduld ist LIEBE. Ungeduld ist Angst. Wenn man liebt, gibt es keine Angst, und die Pulsationen, die von ihm ausgehen, enthalten keine abstoßende Vibrationswirkung, sondern machen das liebende Herz zu einem Magneten für alles Gute. Das liebende Herz macht einen leuchtenden Körper. Jede Eigenschaft der Gefühle, die weniger als LIEBE sind, stehen der natürlichen Aktivität der Flamme entgegen. Wenn der Einzelne zulässt, dass sich die Flamme der Liebe durch ihn ausdehnt, ist es wirklich Gott, der sein Universum bis zur Vollkommenheit liebt.

LIEBE zu definieren ist unmöglich, weil der äußere Verstand sie nicht begreifen kann; aber die LIEBE von Gottes Herzen zu suchen bedeutet, die größte Leichtigkeit und Sicherheit im Universum zu finden. Der Mensch ist zu vielen Wesenheiten geworden, getrennt und abermal getrennt, und bis er sich selbst zurück in das unteilbare Ganze liebt, wird er kein Glück erfahren. Würde ein Mensch in das Herz seines eigenen Gottselbst eintauchen und die friedliche Ausstrahlung, unpersönlicher Liebe aussenden, auch wenn er sich nie vom Ort der Meditation entfernte, WÜRDE ALLES GUTE IM UNIVERSUM VOR SEINER TÜR ABGELEGT WERDEN – denn dies ist das Gesetz.

LIEBE ist nicht emotional. Es hat keinen Egoismus in sich. Es bittet um keine Rückkehr seiner Ausgießung, weil kein menschliches Wesen LIEBE erzeugen kann. LIEBE wird von Gott und durch Gott dem Menschen gegeben. Es kann weder gekauft noch verkauft noch eingetauscht werden. Wer ein Trichter für die LIEBE sein möchte, muss den Gott des Universums bitten, ihm zu erlauben, sich mit dem unendlichen und schmelzenden Bewusstsein des Einen ins Nichts zu vereinen. Solch einer wird ein Herr der LIEBE.

Die LIEBE allein ist der Grund für das SEIN des Menschen. Gott individualisierte sich selbst, damit es mehr Brennpunkte geben sollte, durch die das Liebesprinzip fließen könnte, und bis jedes Gotteszentrum zur Fülle der LIEBE wird, wird es keinen Frieden, keine Sicherheit und keine bleibende Zufriedenheit geben. Gott – LIEBE – hält jedes Wesen, jeden Stern, jeden Planeten, jede Seele und die ganze Natur im Rahmen seines Reiches, in sich. Die LIEBE ist vollkommen vertraut und eins mit jedem Teil des Lebens und der Intelligenz in diesem Universum, und es gibt niemanden, der von diesem allumfassenden Bewusstsein ausgeschlossen ist.

Jene Menschen, die wie der Heilige Franziskus in die Reiche der Natur eingetreten sind, können durch die Ausstrahlung von Liebe den Herzschlag der vierfüßigen Kreaturen und der Vögel der Lüfte spüren und den Kampf und den Schmerz fühlen. Auf ähnliche Weise wurden Wesen wie Dr. Carver, Booker T. Washington und Luther Burbank eins mit der Natur. Der Meister Jesus und Lord Buddha wurden durch das Ausstrahlen von Liebe eins mit den Menschen. DIESES VERSTÄNDNIS DES LEBENS DURCH LIEBE IST KEINE IDENTIFIZIERUNG MIT ELEND, SONDERN ES IST DIE FÄHIGKEIT ZU FÜHLEN, DASS IN JEDEM TEIL DES LEBENS BESTIMMTE MASSNAHMEN VERURSACHT WERDEN, DIE HEILEN KÖNNEN.

Es kann nicht genug betont werden, diese Kontemplation über die LIEBE und die unbeschreibliche Zärtlichkeit Gottes, welche die Flügel des Bewusstseins ausbreitet und die Bestandteile des Lebens einsammelt, sie in das Leben des Geistes taucht und wie eine Vogelmutter mit seinen Eiern, entwickelt durch die Wärme seiner Gegenwart, neues Leben entsteht.

Euch, gesegnete Kinder, die ihr an der Schwelle zu einem neuen Bewusstseinszustand steht, biete ich die Flamme der Geduld von Herzen an, denn wenn ihr ein geduldiger, toleranter Mensch geworden seid, werdet ihr der Herr der LIEBE sein.

(Bridge to Freedom/AMTF Mt. Shasta/Werner Schroeder/www.ascendedmaster.org)



www.iamthelight.at